



## „Falschparker“ im Neuen Rathaus

RAVENSBURG (sz) - Die ersten Vorböten zur Wechselausstellung „In allem Ende liegt ein Anfang“ sind im Neuen Rathaus eingetroffen. Es handelt sich um die Werke „Falschparker“ von Künstler Uwe Petrowitz und die Skulpturengruppe „Mann“ und „Frau“ von Diana Hessenthaler. Wie die Stadt Ravensburg mitteilt, wird die Ausstellung am Mittwoch, 12. September, um 17 Uhr in der Seestraße 9 in Ravensburg mit einer Vernissage eröffnet. Ansprachen, Musik, Führungen und ein Sektempfang begleiten die Eröffnung. Gezeigt werden Fotografien des Ravensburg-Weingärtener Kunstvereins aus Bezener-Hallen und Weißenauer Bleiche. Die Ausstellung läuft vom 13. September bis 8. März 2019 und kann zu den regulären Öffnungszeiten des Rathauses (Montag bis Freitag, 9 bis 12 Uhr, und Montag bis Donnerstag, 14 bis 16 Uhr) besucht werden. Der Eintritt ist frei. Auch während der Kunstnacht am Freitag, 28. September, ist die Ausstellung für das Publikum von 18 bis 23 Uhr zugänglich (Eintritt: Kunstnacht-Button).

Das Kunstwerk „Falschparker“ von Uwe Petrowitz.

FOTO: STADT RAVENSBURG